

# 杜の風

校長 森 薫

## ◎9月25日(金)生徒会立会演説会が行われました

生徒会は毛里田中生徒全員で組織されています。生徒会は、毛里田中生としての品格と教養の進歩向上を図り、会員相互の友愛と秩序を保つ任務を持ち、正しく美しい校風を作ることを目的としています。

また生徒会は、会員の自主的な意思と先生の指導によって運営され、会員はすべて平等の権利を持ち、平和的・民主的決定に従う義務と責任があります。

立会演説会は、生徒会本部役員に立候補している生徒の、これから毛里田中をどのようにしていきたいのかという考え方や目標を聴き、生徒全員がそれぞれリーダーとして任せたいと判断した人に投票するものです。

それだけ重要な行事ですので、令和2年度になって初めて全校生徒を体育館に集め、立会演説会を行いました。コロナウイルス感染防止のため、すべての窓を開け換気を行い、全員がマスクをし、前後左右の人と1mは空け、舞台からの距離を5m空けるなど万全な体制で実施しました。

10名の生徒が立候補し、全員がこれからの毛里田中をどのようにしていきたいのかを力強く語ってくれました。どの候補者も大変立派な態度・主張でした。また、それぞれの責任者は、立候補者の人柄やなぜその生徒に本部役員になって活躍してもらいたいのかをしっかりと述べてくれました。その後投票用紙への記入、投票箱への投票となりました。

「選挙なので当落はあるけれど、毛里田中を更によくするためにこの場に立ち演説したこと自信心と誇りを持ってほしい」と壇上にいる立候補者全員に伝えました。30日が生徒会本部役員認証式となります。

選挙管理委員会の皆さんも公平公正な選挙となるよう、事前の準備や当日の運営等を含め大変ありがとうございました。認証式もお願いします。

## ◎市中体連新人大会・桐生市近接野球大会の結果です。(26・27日)

卓球部は個人戦と団体戦が行われました。男子は団体戦で3位に入賞しました。女子は残念ですが、2回戦で敗れてしまいました。個人戦は男女とも入賞はなりませんでした。女子の団結力はすごいと思いました。

バレーボール部は、残念ですが1回戦で敗れてしまいました。2年生3名が1年生を励ましながら頑張っていました。1年生も確実に上達しています。

柔道部は団体戦でした。女子が出場し3位決定戦まで行きましたが、残念ですが敗れてしまいました。3人でよく頑張っていました。

剣道部は団体戦でした。男子が出場し、残念ですが1回戦で敗れてしまいました。個人戦も入賞はなりませんでした。1年生も頑張っていました。

ソフトテニス部は1年生大会でしたが、入賞はなりませんでした。

野球部は、桐生近接大会で足利協和中と対戦し1対0の完封勝ちでした。駅伝の試走も行いました。10月3日(土)が市の駅伝大会となります。

どの部も確実に技術が上達しています。駅伝も記録が更新しています。

保護者の皆様、応援・車出し・駅伝試走の安全確保等、誠にありがとうございます。これからも、ご理解・ご協力を宜しくお願いします。